

Herzlichen Dank

Ich bin sicher, dass Mutti

Elisabeth (Elsbeth) Huber-Schoch

sich extrem freuen würde, über die vielen lieben Nachrichten und Gesten, von lieben Freunden, Nachbarn, Verwandten und Kollegen die ihrer mit so schönen Worten gedacht haben.

Sie wäre begeistert gewesen über die Freude die APAA Nerja uns entgegengebracht hat bei der Kollektenübergabe und über die grosszügigen Spenden für Tierärzte im Einsatz.

Die Trauerfamilie ist überwältigt von der grossen Anteilnahme und dankt Allen von Herzen.

Herbert und Claudia Huber